



大雨が降るとこんなところも

六月二十四日（土）午後七時から香川自治会館において役員会が開かれた。

冒頭、熊沢会長から概略次のような挨拶があった。

「平成元年も半ばを迎え、これからは香川自治会として大きな行事が予定されているが各町内会、各委員会とも順調に推移しているのは大変結構なことです。きょうは今まで行なつてきたことを振り返り今後の方針について確認しあ

活発な意見の交換

第 104 号
編集発行
香川自治会
広報委員会
興版印刷所

香川の人口
9,810人
男 4,905人
女 4,905人
香川の世帯数
2,964世帯
(元. 7.1現在)

旧盆の時期をはずし、夏ま
つり納涼大会という形で八
月上旬に行う

4. 体育行事について
バレーボール、ハンドボーラル、ソフトボール等順調に行つてはいるが、選手が容易に集まらないのが現状、今後は早朝ラジオ体操など今

動は、民主主義社会では、大変重要な活動となつています。その活動のきまり、いわば、香川の人々の生活向上のための香川の憲法ともいえる大事な規約（会則）に、もう少し関心をもつて頂きたいと思います。この会則の変更は付則

により評議員会の議決と組長の承認があれば可能ですので、不都合な点があつたら、評議員さんをおして改正できます。昨年度、評議員会で規約の勉強会がもたれました。一般の会員さんも、規約についてもつと勉強しましょう。

展示会は八月一十一日から

環境美化の絵作文募集

○環境整備委員会から

環境整備委員会では、恒
の「香川の町を美しくする
画、ポスター、作文募集」を行つてゐる。内容は次のとおり

目的、香川の町の今の良さ、
美しさをみつけるため。さ
ともつとよハ町にするこは
り。

うしたらよいか、そして美しい住みよい町にするために、今、何ができるか

応募資格 香川在住小中学
期間 7月20日～8月20日

原稿用紙は自治会館又は駅前
江南堂書店にあります。

絵画 ホスト外には少し
クレパス、水彩えのぐその
表彰式 8月27日 10時

自 治 会 飯 にて
作 文 は 四〇〇 字 詰 原 稿 用 便
二 枚 以 内

絵画 ホノタケには裏面に記入所、氏名、学年、電話番号を記入

作文は題名 氏名の次に
所、学年 電話番号を記入
全員に参加賞を用意

展示会 8月25日(火)～26日
に自治会館第一会議室で開催
作品は、全部返却される

町内対抗ソフトボール 大会開かる

香川地区体育振興会は、この
大会が、去る七月二日、鶴が
台中学校グランドで行なわれ
た。各町内会の選手による熱
戦がくり広げられ、次のチー
ムが三位までの入賞を果した

女 優勝
男 優勝
三位
二位
優勝
甘沼
甘沼
第一町内会
第二町内会

三位 第一町内会
第三町内会

伊東市東方沖群発地震や、海底火山の噴火活動の状況について政府は長期体制で臨むことを関係自治体に充分話し合う事を決めたという。伊東沖噴火は今後に向かつて重要な示唆現象を裏付けるものとなってきた。地震の起きる頻度が高い東京三〇キロ圏内は節度のある形で警戒体制をとることが肝心だ。自治体として統制するなかに、先ず住民の対応についてはパニック化した現象のなかで必ず起きることはデマに対する住民の対応であつて、乱れ飛ぶデマ情報に惑わされないようなる「何よりも分かりやすい現状の広報が繰り返し必要だ」電話情報は最も不安に拍車をかけるので厳に慎重さと冷然な心構えが肝要だ。情報伝達は、群発地震の活発化を契機に、災害警戒本部が政府に設置される事になる。市の広報は気象庁から情報通

香川七二三一一番地、三河屋菓子店の東側道ぶちに十坪ほどの小屋がある。時々、近隣に火災等があると、そこから消防車が飛び出していく。寒いときも、暑いときも団員がその小屋に待機してい、地域の安全を計つてい

香川七二三一一番地、三河屋菓子店の東側道ぶちに十坪ほどの小屋がある。時々、近隣に火災等があると、そこから消防車が飛び出していく。寒いときも、暑いときも団員がその小屋に待機してい、地域の安全を計つてい

香川に消防団詰所が新設される

23・2²mで延べ49²mの建物が、今年度中に完成、使用できることになる。人口一万人にもなる、香川の中央に位置する消防団詰所は、誠に心強い事である。建築敷地は、香川一二三四番地の阿諱訪徹氏に、このご理解に深く感謝しなければならないと思います。

自治会長 熊沢 幸一



写真は青少年広場に設置された防災倉庫

防災倉庫 設置される

此の度、大規模地震及び災害に備えて、4基の防災倉庫が設置されました。第一、二倉庫は第二青少年広場に、又第三、四倉庫は第一青少年広場にそれぞれ設置されました。非常用品は未だ配備されていませんが、今年度中には必需品を選定して、配備する予定です。

第一、二倉庫は第二青少年広場に、又第三、四倉庫は第一青少年広場にそれぞれ設置されました。非常用品は未だ配備されていませんが、今年度中には必需品を選定して、配備する予定です。

365日が防災の日

香川防災本部長

熊沢 幸一

防災の心構えについて



伊東市東方沖群発地震や、海底火山の噴火活動の状況について政府は長期体制で臨むことを関係自治体に充分話し合う事を決めたという。伊東沖噴火は今後に向かつて重要な示唆現象を裏付けるものとなってきた。地震の起きる頻度が高い東京三〇キロ圏内は節度のある形で警戒体制をとることが肝心だ。自治体として統制するなかに、先ず住民の対応についてはパニック化した現象のなかで必ず起きることはデマに対する住民の対応であつて、乱れ飛ぶデマ情報に惑わされないようなる「何よりも分かりやすい現状の広報が繰り返し必要だ」電話情報は最も不安に拍車をかけるので厳に慎重さと冷然な心構えが肝要だ。情報伝達は、群発地震の活発化を契機に、災害警戒本部が政府に設置される事になる。市の広報は気象庁から情報通

信がある、そして各自治体に伝達されるがそれにたいして地元が果たして正しい判断の元に現実に即した速やかな対応ができるかが問題となる、その意味で防災訓練に地域こそして参加し眞面目に取り組む必要がある。

避難、については残念ながら現在の技術では地震の発生や火山の爆発を予知することは不可能とのことである。住民の間で「自分の命は自分で」豆半島は東海地震に備えて日本で最も地震に対する観測網が充実しているので信頼すべきであるとの声もある。当香川自主防災は、こぞつて防災訓練の時は参加して非常の際は一人も事故のないようこの際それぞれ真剣に考えて欲しいものである。

初期消火の準備

消火器、三角バケツなどを用意してその取扱い方を知つておき、また、風呂にはいつも水を張るなどして、防火用品などには転倒防止器具を取付け固定しておきましょう。

屋外の安全点検

ブロック塀、石塀、門柱、窓ガラス、屋根瓦、プロパンガスボンベ、自動販売機など地震発生の際、危険要因となるものは日頃から点検し、転倒、落下しないよう修理や補強をしておきましょう。

食糧、飲料水、救急医薬品、トランジスタラジオ、懐中電灯など、次の絵のような防災用品を非常持ち出しできるよう用意しておきましょう。食糧と飲料水は、3日分程度

睡眠薬については、万一の際に熟睡して目が覚めなくなる危険性もあり、規定の半分以下にして患者に投与しているとのことである。最後に、伊豆半島は東海地震に備えて日本で最も地震に対する観測網が充実しているので信頼すべきであるとの声もある。当香川自主防災は、こぞつて防災訓練の時は参加して非常の際は一人も事故のないようこの際それぞれ真剣に考えて欲しいものである。

家庭防災の心がまえ

» いざという時のために用意しておきましょう。



東市内では海岸沿いを中心に、不眠症や、食欲不振、下痢などの病人が続出したという、神経過敏となり「ちょっとした音でも目が覚め眠れない」

東市内では海岸沿いを中心に、不眠症や、食欲不振、下痢などの病人が続出したという、神経過敏となり「ちょっとした音でも目が覚め眠れない」

東市内では海岸沿いを中心に、不眠症や、食欲不振、下痢などの病人が続出したという、神経過敏となり「ちょっとした音でも目が覚め眠れない」

。家庭の防災会議 地震がいつ起きても、家族の誰もが落ち着いて行動できるように、家族全員で防災会議を開き、よく話し合っておきましょう。話し合う事項は、避難のこと、火の始末のこと、家族や親族との連絡方法、待ち合わせ場所、非常持出品、食糧・飲料水のこと、など

。屋内の安全点検 ガスコンロ、石油ストーブなど、火を使う器具の出火防止と石油、ベンジン等の可燃性危険物の安全点検を行い、転倒しやすいう書棚、食器戸棚、タンクなどには転倒防止器具を取り付け固定しておきましょう。

。屋外の安全点検 ブロック塀、石塀、門柱、窓ガラス、屋根瓦、プロパンガスボンベ、自動販売機など

。地震発生の際、危険要因となるものは日頃から点検し、転倒、落下しないよう修理や補強をしておきましょう。

。初期消火の準備

消火器、三角バケツなどを用意してその取扱い方を知つておきましょう。

。非常持ち出し品の用意

食糧、飲料水、救急医薬品、トランジスタラジオ、懐中電

灯など、次の絵のような防災用品を非常持ち出しできるよう用意しておきましょう。

。非常用品の用意

トランジスタラジオ、懐中電

灯など、次の絵のような防災用品を非常持ち出しできるよう用意しておきましょう。

。非常袋

。医薬品

。固体燃料

。懐中電燈(乾電池も忘れない...)

